
Siracusa.  Ancora  senza  un
nome il pirata della strada
che ha investito un anziano
Continuano  le  indagini  della  Polizia  Municipale  per
individuare il pirata della strada che nel tardo pomeriggio di
lunedì ha investito un anziano sulle strisce pedonali tra
viale Zecchino e via Specchi. Sulle prime, gli agenti avevano
raccolto una serie di testimonianze ed elementi ritenuti utili
per risalire all’identità dell’uomo che, alla guida di una
moto, ha investito l’anziano lasciando poi per terra.
Ma non tutti i dati forniti da chi ha assistito alla scena si
sarebbero rivelati funzionali alla soluzione del caso. Gli
uomini del comandante Miccoli continuano comunque a indagare a
ritmo serrato.
L’anziano  investito,  soccorso  dal  118  e  accompagnato  in
ospedale, se l’è cavata solo con qualche ammaccatura e tanto
spavento. Già la sera stessa di lunedì ha fatto ritorno a casa
con una prognosi di qualche giorno per via di un forte trauma
contusivo.

Siracusa. Polizia ambientale,
multe per 120 mila euro in un
mese. A pagare di più è l'Igm
Sanzioni per 120 mila euro in un mese. Le ha elevate la
polizia ambientale dal primo al 30 giugno scorsi. Una cifra
resa consistente dagli oltre 69 mila euro di penalità a carico
dell’Igm, la ditta che gestisce il servizio di raccolta e
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smaltimento dei rifiuti solidi urbani,  per via del mancato
rispetto di alcune delle previsioni inserite nel contratto,
ancora in deroga. Il report mensile redatto dalla polizia
municipale parla di 41 sanzioni elevate a fronte di oltre
mille  interventi  eseguiti  dagli  agenti.  Nel  dettaglio,  le
multe di valore più cospicuo riguardano violazioni in materia
di  scarichi  civili  non  autorizzati:  42  mila  euro  per  7
sanzioni.  Per abbandono di rifiuti ingombranti, una delle
cattive  “abitudini”  più  diffuse  in  città,  la  polizia
ambientale ha elevato sanzioni per circa 3 mila e 600 euro.
Controlli anche sul versante dei rumori: 2 mila  euro per due
sanzioni. C’è anche chi è stato “beccato” mentre conferiva i
propri  rifiuti  nei  cassonetti  fuori  orario.  Per  questa
violazione tre cittadini hanno dovuto versare complessivamente
300 euro.

Siracusa.  Latomia  dei
Cappuccini,  Artemision,
Teatro  Comunale  e  Villa
Reimann:  "facciamole
diventare  fonti  di  rendita
per il Comune e investire in
servizi"
Polemica soft, intrisa di bon ton, attorno alla Latomia dei
Cappuccini. Da una parte Italia Nostra, l’associazione che ha
gestito negli ultimi anni il sito, dall’altra il Comune di
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Siracusa che della latomia è proprietario. Ad ottobre scade la
convenzione di gestione e non sarà rinnovata. Ufficialmente,
la presidente della sezione siracusana di Italia Nostra, Lucia
Acerra, ha evitato ogni rischio di scontro. Parole e concetti
espressi  con  massima  attenzione  all’equilibrio.  Ma  che  in
associazione ci siano rimasti male è un eufemismo.
“Italia Nostra ha svolto un eccellente lavoro, ha dei meriti
che  senza  nessuna  fatica  riconosco  e  apprezzo”,  dice
l’assessore al Turismo, Francesco Italia. Nessuna “punizione”,
nè tanto meno uno “scippo”. Se il Comune vuole rientrare in
possesso  della  Latomia  dei  Cappuccini  c’è  un  perchè.  “La
Regione e la Soprintendenza sono proprietarie di molti siti
archeologici e attrattivi. Quei pochi che sono invece nella
disponibilità del Comune vogliamo valorizzarli mettendoli in
stretta connessione”. Ecco quindi l’idea di un bando per la
realizzazione di servizi turistici per una gestione unica e
manageriale  di  Latomia  dei  Cappuccini,  Artemision,  Teatro
Comunale e probabilmente anche Villa Reimann. In questa ottica
si spiega il perchè del mancato rinnovo della convenzione ad
Italia Nostra.
I siti che abbiamo su elencato  (uno per la verità è ancora
chiuso,  ndr)  nel  2015  –  secondo  alcune  previsioni  non
ufficiali  di  Palazzo  Vermexio  –  potrebbero  diventare
interessanti  fonti  di  rendita  per  le  casse  comunali,
fondamentalmente  attraverso  lo  sbigliettamento.  In  questo
senso, si guarda all’esperimento felice condotto dalla Curia
con il Duomo. Ma la vera novità dovrebbe essere rappresentata
dalla  card  turistica,  “una  tessera  acquista  ad  un  prezzo
prefissato e che consenta l’accesso a tutti questi siti e
l’uso gratuito di bus navetta e bici del go-bike”, anticipa
l’assessore Italia. “E magari anche sconti per accedere ai
musei. Ma senza un coordinamento unico per la gestione dei
siti, diventa impossibile un’operazione di questo tipo”.
(foto: Francesco Italia accanto al sindaco Garozzo)



Siracusa.  Asilo  di  via
Specchi,  somme  bloccate  per
il pagamento degli stipendi.
"Siamo davvero stanche"
Una matassa sempre più difficile da dipanare. Le operatrici
dell’asilo  nido  di  via  Alessandro  Specchi  sono  ,  questa
mattina, regolarmente al lavoro, ma entro poche ore, già nel
primo  pomeriggio,  potrebbero  decidere  di  occupare  la
struttura,  come  annunciato  nei  giorni  scorsi.  Le  15
lavoratrici dell’asilo non percepiscono lo stipendio da 17
mesi e hanno chiesto al Comune di individuare una soluzione
che possa superare il problema. L’amministrazione comunale non
può saldare alla cooperativa che gestisce la struttura le
somme previste perché manca ancora il Durc, il documento di
regolarità  contributiva,  senza  il  quale,  per  legge,  il
pagamento non può essere effettuato. A seguito di un tavolo
tecnico, l’assessorato alle politiche sociali aveva annunciato
la possibilità di seguire un’altra strada, ricorrendo alla
legge  Bassanini  e  erogando  direttamente  al  personale  gli
stipendi arretrati. Una procedura che comporta l’interruzione
del rapporto di lavoro, “che il 15 luglio verrebbe comunque
meno, come ogni anno- puntualizza l’assessore Liddo Schiavo-
Un ulteriore ostacolo è, però, nel frattempo sopraggiunto.
Diverse  lavoratrici,  infatti,  hanno  presentato  dei  decreti
ingiuntivi, che di fatto bloccano le somme al Comune”. Ci
sarebbero ancora dei margini di dialogo, con la ricerca di
altre soluzioni tampone. Nulla, però, di certo e probabilmente
nemmeno  di  immediato.  Per  il  prossimo  anno  scolastico,
inoltre, si apre un’altra questione. La gestione degli asili
nido passerà attraverso il bando europeo presentato nei giorni
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scorsi  e  in  fase  di  pubblicazione.  Il  bando  non  prevede
l’obbligo, per le imprese che si aggiudicheranno il servizio,
di  assorbire  il  personale  precedentemente  impiegato.
Garantisce, però, 7 punti alle aziende che decideranno di
farlo.  “Siamo  disperate-  racconta  un’operatrice  della
struttura- e soprattutto stanche. Di questa vicenda fanno le
spese le nostre famiglie. Abbiamo serie difficoltà economiche
e non sappiamo davvero come uscire da questa situazione”.

Siracusa.  Pass  disabili,
Grasso:  "Presto  interventi
per  eliminare  abusi  e
revocare  autorizzazioni  non
necessarie"
Controlli rigidi sul rispetto dell’utilizzo corretto dei pass
per disabili. Li preannuncia il nuovo assessore alla Polizia
municipale, Antonio Grasso, confermando quanto garantito nei
giorni  scorsi  dalla  collega  di  giunta,  Silvana  Gambuzza.
Grasso risponde così alla richiesta formulata dal consiglio di
circoscrizione  Ortigia,  secondo  cui  sarebbe  necessario
verificare se il numero di pass concessi corrisponde davvero
alle  effettive  esigenze  dei  destinatari  dei  permessi.  “Ad
aprile- chiarisce l’assessore- gli uffici hanno completato il
monitoraggio degli stalli di sosta per i soggetti diversamente
abili. Stiamo lavorando per mettere a regime questo settore,
ma non va dimenticato che per la tipologia di autorizzazione
questo  settore  è  costantemente  in  divenire”.  I  controlli
riguardano  l’intera  città.  “In  tempi  ragionevolmente  brevi
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avremo  un  quadro  complessivo-  conclude  Grasso-  quanto  più
realistico possibile della situazione e permetterci quindi di
intervenire  per  eliminare  eventuali  abusi  o  revocare
autorizzazioni  non  più  necessarie”.

Siracusa. Stalli riservati ai
disabili:  "in  Ortigia  sono
troppi,  chiediamo  un
controllo e la revisione"
Una revisione dei posti riservati ai diversamente abili in
Ortigia.  E’  stata  chiesta  con  un  ordine  del  giorno  dai
consiglieri  di  circoscrizione  Arlene  Bianca  (Progetto
Siracusa/Art  4)  e  Stefania  Bongiovanni  (Sel).
“Su richiesta di alcuni residenti ho verificato di persona la
situazione nel centro storico. E in effetti mi pare che la
quantità  di  stalli  sia  spropositata”,  dice  Arlene  Bianca.
“Alcuni,  peraltro,  sono  scaduti  da  tempo  e  attendono
silenziosamente  che  siano  rimossi  con  relativo  ritiro  del
contrassegno per il parcheggio”.

Siracusa. Il neo assessore al
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Bilancio, Gianluca Scrofani e
le  sue  priorità:  "Pagamenti
alle aziende ed equità verso
i cittadini
Ridurre i costi della politica e dirottare questi risparmi ai
servizi per il cittadino. Si presenta così il neo assessore al
Bilancio, Gianluca Scrofani. “Servono correttivi decisi e una
razionalizzazione della spesa”, le sue prime parole rivolte al
Consiglio Comunale nel giorno della sua prima uscita ufficiale
da  responsabile  del  settore  finanziario.  Non  solo
dichiarazioni di pragmatica, Scrofani ha illustrato il suo
piano. “Valuteremo la possibilità di dismissione di alcuni
beni. Decideremo di destinarne altri a nuovi affitti a valore
reale, nell’ottica di realizzare somme utili ad avviare nuovi
servizi o investimenti o al completamento di opere pubbliche.
Dobbiamo puntare ad elevare la capacità di incasso contro
l’alta evasione, anche con politiche di riduzione tariffaria
per venire incontro alle  imprese e alle famiglie”.
Gianluca Scrofani vuole, intanto, creare una task force per
garantire “tempi di pagamento più accettabili nei confronti
dei nostri fornitori di servizi”. E’ stato dato avvio ad un
monitoraggio dello stato di pagamento delle singole fatture.
La task force è composta da  2 dipendenti dell’assessorato che
seguiranno  l’andamento   dell’istruttoria  delle  singole
fatture.  “Mi  piacerebbe  che  riuscissimo  a  far  capire  al
cittadino onesto che non c’è nessun accanimento a suo danno.
Equità fiscale deve essere un principio guida della nostra
azione. Un miglioramento che passa anche da un aggiornamento
della banca dati”.
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Siracusa.Garozzo  riceve  il
direttore  dell'Asp:  "Subito
manutenzioni.  Si  riapre  il
dialogo sul nuovo ospedale"
“Subito  interventi  strutturali,  con  la  manutenzione  delle
strutture  sanitarie  e  sul  fronte  dell’adeguamento
dell’organico, a partire dal personale infermieristico, oggi
inadeguato” . Sono le richieste avanzate al nuovo direttore
generale dell’Asp, Salvatore Brugaletta dal sindaco, Giancarlo
Garozzo questa mattina, nel corso di un incontro nello studio
verde di palazzo Vermexio in occasione della prima visita
istituzionale  del  general  manager  a  palazzo  Vermexio.  Un
rapporto che nasce all’insegna della massima collaborazione.
“So  di  avere  un  compito  importante  e  avverto  tutta  la
responsabilità  di  dare  risposte  alle  giuste  attese  della
cittadinanza – ha detto Brugaletta. Nel settore della sanità
ci sono condizioni che vanno migliorate. Chiedo l’alleanza con
il sindaco per perseguire obiettivi comuni nell’interesse del
territorio”.  Il  primo  cittadino  ha  garantito  il  proprio
sostegno.
Tra le questioni immediate, il sindaco Garozzo ha chiesto di
affrontare  quelle  della  riabilitazione  cardiologica  e  del
servizio di anestesia epidurale. Garozzo e Brugaletta hanno
anche deciso di riprendere il dialogo sulla realizzazione del
nuovo ospedale.
Brugaletta ha incontrato, sempre in mattinata, il comandante
della Guardia di Finanza, Antonino Spampinato. Domani previsti
altri  incontri  istituzionali.  Il  general  manager  sarà  al
comando  provinciale  dei  Carabinieri  per  incontrare  il
colonnello Mauro Perdichizzi, mentre lunedì sarà la volta del
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questore,  Mario  Cageggi.   Successivamente  il  direttore
generale dell’Asp  si confronterà con i sindacati e con i
dipendenti  dell’azienda  sanitaria  provinciale  con  assemblee
che  si  svolgeranno  nei  cinque  ospedali  della
provincia. “Ritengo di fondamentale importanza – sottolinea il
direttore  generale  –  utilizzare  questi  primi  giorni  per
costruire  una  modalità  di  gestione  condivisa  della  salute
pubblica”.

Siracusa. Esclusivo: Aida, le
prime  immagini  della
scenografia kolossal
Uno scatto “rubato” durante le prove dell’Aida di Verdi. A
grandi passi ci si avvicina alla “prima” di sabato. Il teatro
greco di Siracusa si apre alla lirica con un allestimento
kolossal  firmato  da  Enrico  Castiglione  che  cura  anche  la
regia. Nella foto lo si vede di spalle mentre verifica e
corregge alcuni movimenti scenici con le comparse schierate
sul  palcoscenico  allestito  nell’antica  cavea,  rialzato  per
creare la “buca” dell’orchestra.
Alle spalle degli attori, si intravedono le scenografie: una
sontuosa porta, giganteschi obelischi e statue di divinità
egizie.
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Siracusa. Un pony a passeggio
per viale Ermocrate
Passeggiava nella notte in viale Ermocrate. Nulla di strano se
solo non si trattasse di un pony. Una telefonata al centralino
della  Questura  segnalava  l’insolita  presenza  sulla
carreggiata. Sul posto, poco prima delle 3 del mattino, sono
intervenuti gli agenti delle Volanti. Un insolito servizio per
gli  increduli  poliziotti.  Si  sono  avvicinati  e  lo  hanno
accompagnato a bordo carreggiata.
E’ stato contattato il veterinario di turno che ha verificato
il buono stato di salute dell’animale, evidentemente fuggito
da un vicino maneggio o da un terreno privato nei pressi del
viale. In attesa che si facciano vivi i suoi proprietari, il
pony è stato affidato ad un metronotte che ha ospitato nella
notte  l’animale in un posto idoneo a custodirlo.
(foto: dal web)
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